

Divina Visita – Karwar, Karnataka – 23 de octubre de 2017

Después del desayuno tan amorosamente preparado por los devotos de Puttur, Swami comenzó con la *Bhoomi Puja* para el nuevo campus Sri Sathya Sai Satwaniketanam, a unos 25 kms de la pensión.

Se obtuvo un permiso especial para llevar a Swami a Kaiga Dam que es el último de los cuatro diques construidos en el río Kali, a 70 kms de su caudal, antes de su unión con el Mar Árabe. El dique, de 2.3 kms de largo, también genera energía hidroeléctrica de 150 MW. También tiene cuatro reactores nucleares que consisten en la planta de energía nuclear Kaiga a una distancia de unos pocos kilómetros.

El acceso restringido fue abierto para la comitiva de vehículos de Swami por el ingeniero responsable que se había encontrado con Swami el día anterior junto a su esposa y que era parte del proyecto desde 1987, cuando la construcción del dique había comenzado. Un ingeniero entusiasmado mostró algunos mapas y le explicó a Swami acerca de las plantas de energía hidroeléctrica y los municipios asociados con la promesa de llevarlo al embalse de Supa de 70 kms aguas arriba, el cual es diez veces más grande que Kaiga. Se prepararon una silla y algunos bocadillos en la parte superior del dique y Swami bendijo a todos con una foto grupal antes de proceder al sitio de la *Bhoomi Puja* en el pueblo de Belur.

El miembro de la asamblea legislativa regional, junto con el miembro de la asamblea legislativa de Dharwad, el Sr. Arvind Ballad, estaban esperando para recibir a Swami junto con el presidente de Panchayat y un líder del partido Bharatiya Janata, Sri Raikar.

Swami fue directamente al sitio de la *Bhoomi Puja* en el área de Ishana de la tierra y realizó los rituales junto con los ancianos e invitados que estaban presentes. Después, Él inspeccionó la tierra y el pequeño arroyo que fluía en el límite occidental. La abundante vegetación verde, típica de los ghats occidentales, saludó al Señor mientras Su automóvil se dirigía al sitio donde se erigió una gran *Shamiyana* para sentar a unas 500 personas que se habían reunido de todas partes.

Después de bendecir a los devotos, Swami subió al estrado y tomó Su asiento, seguido de los invitados.

Sri Raghvendra Jannu fue el maestro de ceremonias que recordó cómo Swami le había revelado la noche anterior en Sai Katta que tuvo que representar el drama de la tierra para demostrar la devoción de Sri Anant Raikar y su familia. Seguido de eso, le dio la bienvenida a todos los invitados y dignatarios. Sri Anant Raikar y su familia ofrecieron los documentos de la tierra a Swami y recibieron Sus bendiciones.

El elegido presidente del campus, Sri Girish, quien ha estado sirviendo como director de la Escuela Secundaria en Muddenahalli por unas dos décadas, habló a continuación, informando a la audiencia con el propósito de establecer más instituciones, lo cual fue en respuesta a las oraciones de Madiyala Narayan Bhat, pero sobre todo para revitalizar y reestablecer el *Sanatana Sanskriti* (la cultura eterna) de India en los corazones de hombres y mujeres.

A continuación habló el miembro de la asamblea legislativa local, dando la bienvenida al auspicioso establecimiento del Campus, como una bendición de Baba a la zona de Belur. Prometió su entusiasta apoyo, apreciando el gran trabajo que efectúa el grupo de instituciones Sathya Sai Loka Seva. Luego habló Sri Arvind Ballad, miembro de la asamblea legislativa de Dharwad, rogando a Swami que también en Dharwad se creara un campus similar.

A continuación habló Sri Madhusudan Nayak, el entusiasta coordinador de los voluntarios de la zona de Puttur, esclareciendo a la concurrencia acerca de la actual misión y los proyectos de Swami, narrando además algunas de sus experiencias, que enfatizaron la necesidad de ser no sólo cercanos a Swami, sino más bien queridos por Swami.

El hijo de Sri Anant Raikar, quien es asesor financiero del Gobierno de Oman, y había acudido desde Muscat para este acto, habló brevemente, ofrendando a Swami el terreno. Solicitó a la concurrencia que no consideren a esta tierra como perteneciente a la familia Raikar, ya que había sido siempre de Swami desde que fue comprada por su madre, hace veinte años. Señaló: "El anuncio del Campus en esta tierra puede haber ocurrido hoy, pero Swami lo había planeado hace 20 años".

El siguiente orador fue Sri B. N. Narasimha Murthy, quien se refirió a la misión de Swami, que se está expandiendo ampliamente a otros países según su plan de 16 años, que incluye seis fases: Leela, Mahima, Upadesha, Vidya, Vaidya y Sanathana Dharma Sthapana. En la actual fase de 16 años en la Avatara de

Swami, que comenzó en 2006 y continuará hasta 2022, el propósito general es establecer el antiguo Sanathana Dharma en el mundo entero. Recordó a la concurrencia que la palabra de Swami es la Verdad, y por lo tanto Su declaración respecto de 96 años, como asimismo los viajes por todo el mundo, tienen que ser verdad, si bien en la Forma Sutil.

Finalmente habló Swami, empapando a toda la audiencia de Su nectarino mensaje, en el cual insistió en las noticias de establecer la verdad, la rectitud y el amor en el corazón de las personas, para que haya paz y prosperidad en el mundo. Enfatizó que las instituciones están siendo establecidas para rejuvenecer la cultura de la India, establecer la rectitud en los tiernos corazones de los jóvenes y las jóvenes, llenándolos de amor desinteresado y asegurando de esa manera la paz mundial. La educación para ganarse la vida es sólo una parte, en tanto que la educación para la vida misma es el total. Instó a todos los devotos a ser desinteresados y participar en la noble causa de proporcionar educación gratuita y basada en valores, a los pobres de zonas rurales, ayudando así a construir las bases de una sociedad mejor. Dijo también que la gratitud que los estudiantes tendrán hacia la sociedad, los inspirará a servir a la sociedad en el futuro.

Se ofrendó Arati, y se distribuyó Prasadam a todos, después de lo cual se sirvió el almuerzo a todos los participantes, en el sitio mismo.

Swami regresó para el almuerzo a la casa de huéspedes, tras lo cual el grupo partió hacia el aeropuerto de Goa, para regresar a Muddenahalli.